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Dans ce contexte du coronavirus dont la France et de si 
nombreux pays ont été impactés et que nous traversons 
encore, les Présidentes ont œuvré pour conserver le      
contact avec leurs adhérentes, comme le Conseil Mondial  
Merci à Elles car elles  ont utilisé tous les moyens de    
communication   
 
Adhérentes, vous avez été prudentes, vous avez fait 

preuve de courage, de solidarité et de détermination pour celles qui ont continué 
leur activité  
 
 Quel regret de n’avoir pu  réaliser tous  nos projets,   qu’il s’agisse des       
réunions programmées, d’organisations d’activité, des fêtes d’été,  notre A.G.M.  
sous forme de Congrès à Paris pour nos 20 ans.     ….  c’était une fête !  
. 
Les  Présidentes  ont du annuler  leurs réunions ,  leurs projets de   travail et de 
convivialité  et ce  n’est  qu’en juin et juillet que des réunions furent  à nouveau 
organisées avec grand plaisir   
 
La  solitude fut difficile    mais ne faut-il pas retenir , au-delà de la crise,   ... le 
travail sur soi.  Il s’agit d’un autre apprentissage qui nous vient de Pascal qui di-
sait que « le malheur des hommes est de ne pas savoir rester ou demeurer seul en 

repos dans sa chambre ».   
 N’est-il pas l’occasion d’apprendre à travailler sur soi et être capable de vivre en 
compagnie de soi-même ?    de réinstaurer un espace de pensées individuel ????   
 
 Nous  reprendrons  nos activités en septembre , nous allons nous organiser , 
comme le font les entreprises, les collectivités, les associations, les organisations 
de voyage, de tourisme et autres    
    Nous serons au Rendez-vous avec vos Présidentes  
 
   En cette veille de vacances que je vous souhaite les plus agréables 
possibles, je vous adresse  ce RES’O  avec les informations transmises     
 

  Bien amicalement à  Vous  Toutes   Nicole Barbin  



COMITE  DE MONACO  

PORT DU MASQUE / LES FEMMES LEADERS DONNENT L’EXEMPLE  

La semaine dernière,  les Femmes Leaders Mondiales Monaco se sont retrouvées pour leur    

soirée d’été.  
 Elles ont bien évidemment suivi les règles de distanciation et de réglementation sanitaire. C’est 
ainsi que  des tables de 6 personnes étaient installées, de surcroît en plein air,  au restaurant Le 
Castelroc. 
 
 A cette occasion, elles ont réalisé cette  photo de groupe « masquées » afin de montrer que le 
port du masque est nécessaire et de soutenir les actions menées en ce sens.  
 
Une initiative qui se veut exemplaire et symbolique en cette période où on observe parfois cer-
taines entorses à la règle.  
Par ailleurs, lors de cette soirée,  la présidente Chantal Ravera a annoncé les prochaines         
initiatives lancées  pour développer  la prévention des maladies cardiovasculaires dont les 
femmes sont souvent victimes. 

Le Comité de Monaco a de nombreux projets  

 
Dossier sur la transition énergétique  
 
En septembre un très beau et important livre sur les avancées des maladies cardiovasculaires 
avec le gouvernement princier, le centre Cardio thoracique, le centre hospitalier princesse 
Grace et les femmes leaders.  
Un énorme travail qui va nous servir, j espère, à donner lors du R.V0 avec l OMS. 
 
Le concours des arbres dans le monde qui racontent leur histoires fonctionne. 58 pays déjà en 
compétition. 
 des petites réunions par sujet avec 10 personnes .. 
 

Le gala est reporté le 10 juin 2021 en plein air au dernier étage du yacht club Monaco. 
Prudence... 
 
Chaque jour une membre se photographie avec le masque et nous le diffusons sur Facebook 
 



COMITE  COTE D’AZUR  

Belle soirée de rentrée chez France autour 
d’un barbecue ,  préparé par Joël , avec ue 
organisation pour respecter les consignes   
Nous étions toutes très heureuses de  nous re-
trouver   
Nous avons élaboré un programme pour les 
mois à venir en espérant que nous n’aurons 
pas de nouvelle vague  



Charline avait réuni quelques adhérentes pour reprendre l’activité après ce long 
confinement  

Le téléphone a fonctionné comme dans tous les comités et ce fut très sympa-
thique   De la bonne humeur et des nouvelles des absentes  

Des projets, des réunions, des organisations dès que cela sera possible   

COMITE DE BOURGOGNE  



Quelques images de notre réunion au St Mart,  16 Juillet 

  

Réunion très amicale et  sympathique Heureuses de nous retrouver 
 
Prévue dans un  premier temps au jardin, la fraicheur  nous a fait   
réintégrer le les salons du St Mart 
 
Béatrice avait organisé  la distanciation entre nous    Nous fumes ser-
vies sans nous déplacer si ce n’est le port du masque pour circuler que 
nous avons respecté  Merci aux  adhérentes de Thiers et du Bourbon-
nais qui avaient fait le déplacement   et toutes celles, nombreuses,  
avec nous  
 
Grand plaisir de partager nos expériences sur  le confinement 
 Un questionnaire , sur vos attentes,   nous permet de réfléchir à nos 
futures rencontres  
 
Pour la rentrée de Septembre,  nous avions une réunion  prévue à 
l’origine le 10    
 
Nous réfléchissons 

 



Toutes confinées ; un temps de pause pour réfléchir au sens de nos 
vies, pour s’intéresser aux autres, héros ou pas, pour s’inspirer de 
personnalités d’aujourd’hui mais aussi de Grands textes d’auteurs , 
de poètes, qui ont su si bien nous délivrer leur vision du monde        
en traversant des périodes tourmentées, et nous parler de l’humain. 
 
C’est le moment de relire nos grands écrivains français et poètes, 
classiques ou contemporains, qui trônent dans nos bibliothèques 
 
C’est aussi le moment d’inventer de nouvelles pratiques qui nous 
porterons vers de n nouveaux enjeux.  
 
Vous ne vivez pas toutes le confinement de la même façon, l’essentiel 
est de traverser cette  longue période avec le moins de dommage  
possible.  
 
Je pense aux amies seules, à celles  qui vivent en appartement mais 
aujourd’hui nous avons la chance de pouvoir être reliées par les 
moyens technologiques modernes, ceci dit, le téléphone reste le meil-
leur pour sentir l’humeur de chacune et j’essaie de vous appeler les 
unes et les autres. 
 
Mais comme vous le  savez, j’ai une longue convalescence après mon opération cardiaque du 6 
Avril, alors que le danger du Covid19 rôdait dans les hôpitaux ;  
 
   J’aurai retrouvé tout mon potentiel physique à la rentrée de septembre. Merci à toutes celles qui 
m’ont soutenue dans cette épreuve.  
  
Je cultive l’espoir, de vivre une prochaine année bien plus dense en partageant nos amitiés, selon 
un beau programme 2021,  

 
en imaginant  que tout le monde aura une boulimie de      
rencontres, de sorties, avec  des agendas remplis comme j 
amais !   

 

   

 

²  Merci Colette de ce beau message 

 

Nous sommes heureuses de ton dynamisme  

COMITE AVEYRON MIDI-PYRENEES 
Un message de notre amie Colette Cambournac  



Femmes Leaders en action 

, les maladies cardio-

vasculaires touchent les 

femmes et les hommes  

lydia Merrouche  Représentante pour l’Algérie 

était invitée en tant que speaker en Ouzbékis-

tan à Tachkent   dans une conférence interna-

tionale sous le thème de la coopération inter-

nationale entre femmes entrepreneurs où elle a 

présenté l'association Femmes Leaders Mon-

diales Algérie   

 

Elle a également participé avec le Cercle Busi-

ness FLM  en vision sur zoom ainsi que Fran-

cine Aissi 

COMITE DE MONACO  COMITE COTE D’AZUR  


